



Badischer Bahnengolf-Sportverband e.V.

Präsident : Wolfgang Schumacher

Alemannenstraße 23, 78573 Wurmlingen

Jahresbericht 2017

In einer turbulenten OMV in Waldshut wurde ich von Euch zum Präsidenten gewählt, da sich sonst leider kein Kandidat gefunden hat.

Nun ist ein Jahr vergangen und meine Selbsteinschätzung fällt eher ernüchternd aus. Nach der überraschenden Wahl, war es mir nur möglich das nötigste zu tun. Dazu kamen leider noch technische Probleme z.B. mit der Mailübermittlung. Ich hoffe das uns dadurch kein großer Schaden entstanden ist.

Leider haben sich Zwei Vereine der BSV Todtmoos und der MGC Nußloch aufgelöst. Ich habe leider momentan keine Ahnung wie man den Negativtrend in unserer wunderschönen und leider überalterten Sportart aufhalten kann. Trotz allem gilt mein Dank auf jeden Fall den Ehrenamtlichen, die hier in den Vereinen vor Ort viel Kraft und Engagement einbringen um unseren Sport am Leben zu erhalten und mit Leben zu erfüllen!

Denn Sportlich läuft es ja hervorragend. Es konnten wieder viele internationale sowie nationale Titel, und viele vordere Plätze bei Großveranstaltungen erzielt werden. Hier gratuliere ich allen Aktiven und auch Betreuern recht herzlich.

Für die nicht optimale Durchführung bzw. das Fehlen von Lehrgängen möchte ich mich hier in aller Form entschuldigen. Leider konnte ich nicht mehr tun als die an mich gerichteten Anfragen und Schreiben weiterzuleiten und den gemachten Zusagen es sei am laufen zu glauben. Auch das Ehrenamt ist keine Entschuldigung dafür, dass es so schlecht gelaufen ist. Ich hoffe auf eine Besserung im Jahr 2018 und Entschuldige ich mich nochmals dafür.

Zum Schluss möchte ich mich noch bei meinen Vorstandskolleginnen,- Kollegen und Michael Ritschel der die Neue Homepage eingerichtet hat, für die gute Zusammenarbeit bedanken.

Ich wünsche allen für die neue Saison alles Gute, Glück, Erfolg und vor allem Gesundheit.

Mit sportlichen Grüßen

Gez. Wolfgang Schumacher
Präsident